

LYON SCIENCES

# Quatre jeunes chercheurs récompensés par la Ville

Chaque année, la Ville décerne ce prix, encourageant les talents de demain.

Ils sont âgés de 30 ans environ. Ils sont passionnés par leurs recherches et ils ont été récompensés la semaine dernière pour leurs travaux. La ville de Lyon a remis un prix de 5 400 € à chacun de ces jeunes chercheurs, qui exercent dans des domaines divers.

Hugo Delile, 29 ans, qui a mené sa thèse au sein du laboratoire Archéorient, remporte le prix dans la catégorie Humanités et sciences de la société. Il travaille sur les « paléopollutions métalliques piégées dans les archives sédimentaires des ports antiques méditerranéens ».

Anne-Laure Bulin qui a effectué son doctorat à l'institut Lumière Matière (Université Lyon 1 CNRS) est récompensée dans la catégorie Sciences de la matière et technologie. Sa thèse portait sur un procédé contre les cellules cancéreuses

Maxime Huré, 31 ans, a conduit sa thèse au sein du laboratoire Triang

gle (ENS, Lyon 2, IEP). Il décroche le prix dans la catégorie Économie, droit, sciences politiques, sociologie. Le jeune homme travaille sur l'usage du vélo en ville et ses perspectives de développement.

Jérémy Vincenot, 28 ans, en sciences de la vie et santé, s'est distingué par ses travaux sur un traitement par ultrasons focalisés de haute densité pour le traitement de tumeurs cancéreuses.

Il est le seul, parmi les jeunes chercheurs distingués, à occuper un emploi (chef de projet recherche et développement) au sein d'une entreprise de la région (Edap-TMS). Maxime Huré enseigne à l'université de Saint-Étienne et à Sciences Po Lyon. Hugo Delile est post-doctorant au laboratoire Archéorient. Également rattaché au laboratoire de géologie de l'ENS, ses travaux sont financés par les crédits européens du Conseil européen pour la recherche. Anne-Laure Bulin est quant à elle, partie en post-doctorat à Boston.



■ De gauche à droite : Hugo Delile, Jérémy Vincenot et Maxime Huré. Anne-Laure Bulin n'est pas sur la photo. Les quatre lauréats ont chacun reçu un prix de 5 400 € de la ville de Lyon. Photo Muriel CHAULET

M.F.